
 

第 14 回マネ会議事録 

文責 村岡 

9 月 21 日（水）/元気館 

9:00～12:00 

議長 古家、今原 書記 村岡 

―話を聞きに行った人の報告、演説― 

合宿 

岡部…チーフの内政、合宿マネの方々に伺った所、承諾と協力を得られた。 

      特に反対意見も挙がらなかったので、岡部の内政、合宿の兼マネを認める。 

学内 

栗原…演説 

○ 栗原への質疑応答 

・ 既に決まっている外政マネの先輩には話したのか？…メールで伝えた。 

・ 新歓期の女子大の扱いについて…必要無いという意見もあるが、交流会の信憑性が高ま

ったり、カル大にも出演してもらおうと考えている。 

・ 人材の検討とは？…花園さんに話を聞きに行ってないのでなんとも言えない。 

・ 新歓時のパフォーマンスの規模は？…大隈銅像前で各パート十人くらい 

・ 新歓期にむけてどう団員の士気を上げていくか？…チーフの方々がやられていた、ワセ

グリの魅力について 1 分語るなど続けたい。 

・ 家が遠いと不便では？…チーフの方に頼る。 

・ Web での新歓活動は何か考えているか？…あまり考えていない。 

・ 各マネとの連携は？…これから考えていく。 

 

【投票】 

承認：非承認 19：0 で仮承認決定 

［投票後の意見］ 

・演説と質疑応答の内容が薄い。・時間に余裕がある時だったら非承認を出していた。 

・しっかり話を聞きに行って欲しい。  

・学内、外政の相方との仕事分担をよく話しあって下さい。 

 

 



 

ライブラリアン 

 

西山…ゼミとの兼ね合いがあるので、次のマネ会まで待って欲しい。 

 

 

村田…演説 

○ 村田への質疑応答 

・ 相方が両者とも多忙そうだが…その時は自分がライプリ書いて、補足してもらう程度 

でも構わない。普段はお互い推敲し合いたい。 

・ 音源の管理体制について…特に考えていない。 

・ 倉庫について…今度チーフの方に連れて行っていただく。家から近いので時間がある時、

片付けに行きたい。移転に関しては、家からの距離を重視する。 

・ 汚れた楽譜、音源の復旧については…これ以上汚さないよう作業は自分の家でやっても

構わない。 

・ キャパシティ的に大丈夫か？…やってみせます。 

・ 他団との音源共有について…オファーはちょくちょく来ているようなので、積極的に行

っていきたい。 

 

【投票】 

承認：非承認 20：0 で仮承認決定 

 

［投票後の意見］ 

・意識の高い演説だったので嬉しい。 ・「やってみせます」に惚れました。 

・相方が忙しい人になると思うがよろしくお願いします。 

 

 

編集 

渡邉…忙しい時期が会計とかぶらない上、相方もいるので前向きに兼任を検討する。 

      次回のマネ会で演説。 

 

 

 

 



DM 

吉廣…グランチに話を伺った所、兼任は余裕とのこと。新しくやりたいこととしては、DM

に部長からのメッセージを載せることや、割引を考えている。 以下演説 

○ 吉廣への質疑応答 

・ 今までお世話になっていた KY 商店が閉店したが？…上の代の方々が新しい所を探して

くださっている。 

・ 演説時に自らのルーズさに言及していたが作業時は処理しなきゃいけない通数も多く、

大丈夫か？…他マネ（印刷など）と分業する。メールの返信なども早いと自負している。 

・ DM のリストのバックアップはとってあるのか？…大野さんに聞く。 

・ 個人情報の管理に関して、保守性、機密性は守れるのか？…使用するパソコンはセキュ

リティソフトを入れているうえ、三台所有している内、普段使用していないものを用い

るため、直接ハッキングでもされない限り大丈夫だと思う。 

・ 定型文で文を作るとはいえ、誤字脱字についてはどう対処するのか？…名簿と照らし合

わせる、第三者にチェックしてもらうなど考えている。 

【投票】 

承認：非承認 21：0 で仮承認決定 

 

会計 

田村…記録との兼任は可能、家庭の事情もクリアしてきた。以下演説 

○ 田村への質疑応答 

・ 奉仕園の利用を避けたいとの話だが他にかわりになるような練習場は考えているか…

わざわざ二万円もかけて利用するべきか疑問に思っているだけで、現状維持か少し減

らす程度に考えている。 

・ 会計の改善点…引き継ぎマニュアルを受け取り、チーフと話し合ってから考えたい。 

・ 家庭の事情が落ち着いたとのことだが、これからは大丈夫か？…家族には説明済み。 

・ 分担について…8 月中は親族の介護があり厳しいため、相方などに任せたい。 

・ 会計業務の経験は？…経験はないが、金銭管理はしっかりしていると自負している。 

 

【投票】 

承認：非承認 21：0 で仮承認決定 

［投票後の意見］ 

・会計はかなり重要性の高いマネなので、慌ただしく決まったからなど言い訳のないよう

にしっかり業務をこなしてもらいたい。 

・ 内政として関わる事が多いがよろしくお願いします。 

 



 

会計は一般会計に渡邉、演奏会会計に田村となった 

理由…田村がもともと記録マネ志望であり、兼任という形になると演奏会当日での仕事の

分担上、この方が都合がよい為。 

 

TOP パトリ 

和氣…演説 

○ 和氣への質疑応答 

・「縄文」のどれをいつやりたいのか？…まだ考え中。ラプソディーではない。 

・ 今、歌えますか？…ひとつやったことがある。 他は聞いているくらい。 

・ どうして夏合宿辺りから考え始めたのか？…短期留学などグリー以外の活動をしたい

と考えていた。ファイアーストームやチーフとの話し合いで決心がついた。 

・ 今、現在で忙しいと思われる人達の扱い…F 練ぐらいは参加して欲しい。オンステにつ

いては他の団員より明らかに下手だったら乗せないが、ある程度歌えているのなら、乗

せたい。その人の努力次第。 

・ どんな TOP を目指しているのか？…縄文に特化しているとかではなく、曲に合わせて

歌い分けられるパートを目指したい。 

・ 演奏会でのソロについて…悩んでいた。 これから練習していく。 

・ 今まで AD を受けてきてどう感じたか？…加藤さんの面倒見の良さを見習い、パート内

の管理面で真似をしていきたい。チーフは厳しすぎる気がするが、分担を増やす、一人

ひとりの技術向上という点では考え方が一致している。 

・ 秀太の使い方…音楽面というわけでなく特ステの人員管理など。 

・ F 練の方針…「合唱」を重視。TOP ぽい声なら TOP に組み分ける。大村さんのような

声の新入生は… 

・ オンステ対処…知らない。 祭りもやる気はあまりない。すぐカットにはしない。 

・ 週 5 の練習について…チーフ、サブに任せることがあるかも。極力参加するが、加藤さ

んのように、身体を壊してまではいかない。 

・ 学指揮の木幡について…あまり喋ったことがない。F 練頑張ってもらえれば大丈夫だと

思う。 

・ どういうパトリを目指す？…上に立って指示を出すよりかは同じ目線。協調型。和やか

な練習にしたい。 

・ AD は何を重視するか？…木幡、先生の指示を中心に。自分の考えなどは効率上そこま

で強くだすつもりはない。 

・ 客を呼べそうな指揮者など考えているか？…荻久保和明 

・ パート移動…どんどんやるべき。 



・ 定演で POP な曲をやるなどなにか考えているか？…そういう曲をやったからといって

人が来るわけでもないと思う。 

【投票】 

承認：非承認 21：0 で仮承認決定 

［投票後の意見］ 

・ 小田君をいたわってください。  ・多田武彦、縄文ぜひやりましょう！ 

・ 立候補有難うございます。 

記録 

桑原…演説 

○ 桑原への質疑応答 

・ 本当は編集やりたいから、気持ちの変化があったのか？…はい。お話を聞きに行ったり

して変わった。 

・ せっかく写真を撮ってもらっても団員ページに上がってないことについて…スカイド

ライブにあります。WEB と要相談。 

・ 記録物の管理について…部室番のずさんさに問題がある。一年生と上手く協力していき

たい。自宅で管理することについてもそのまま。 

【投票】 

承認：非承認 21：0 で仮承認決定 

［投票後の意見］ 

・ イベントの参加は上手く分担していってください。 

・ 見かけ以上に大事な仕事なので頑張ってください。 

 

田村…演説 

○ 田村への質疑応答 

・ 発注先の変更案があるが、バイト先に思い入れはないか？…今案が上がっているのは

金額的に無理がある。現在のところより安い、スタジオ岡への変更は考えている。 

・ 発注分についてどのように決めていくか？…在庫を抱えこまないよう、売上と照らして

慎重に考査する。 

【投票】 

承認：非承認 21：0 で仮承認決定 

［投票後の意見］ 

・ 団員ページにスカイドライブの URL を貼ればいいのでは？ 

・ 兼マネ同士ですが、相方と頑張ってください。 

 

和田…仕事内容についてお話をチーフの方々に伺った。演説するとしても次回。 


